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令和３年２月２４日

石田教育長 　新型コロナウイルスのワクチン接種については、医療従事者の
先行接種が始まりました。町では１月２１日にコロナワクチン接
種対策チーム会議を設置し、国からの情報が少ない中ではありま
すが、予定では４月から接種開始となっておりますので、適切に
対応できるよう努めているところです。例年ですと、この時期は
数多くの駅伝大会が開催されますが、残念ながら町での大会は中
止となりました。あと１か月で今年度も終了し、４月から新しい
年度となりますが、コロナができるだけ早く収束し、通常までと
はいかなくても、中止ということではなく、規模を縮小するなど
しながら、学校及び生涯学習関係の事業が実施できればと考えて
います。本日はこの後、総合教育会議もございますので、よろし
くお願いいたします。
　それでは、ただ今から令和３年第２回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　それでは、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（報告第３号）令和３
年度当初予算案の概要（教育費）についてを議題といたします。

石田教育長 　　【報告第３号について、別紙資料により提案する】

石田教育長 　ただいま、町予算に占める教育予算の概要を説明させていただ
きましたが、詳細についてはこの後の総合教育会議の中でご説明
させていただきますので、概要についてご意見・ご質問等があれ
ばお伺いします。いかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。報告第３号についていかがでしょうか。

山北町教育委員会会議の経過



　　「全員承認」

石田教育長 　報告第３号は承認されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時５０分］


